

Mathematik ohne Grenzen

Regierungsbezirk Tübingen

Siegerfeier 2019



Gymnasiasten erfolgreich bei Mathe-Wettbewerb

Glückwunsch: Im Regierungsbezirk Tübingen haben die Schüler der Klasse 9e des Balinger Gymnasiums in ihrer Altersklasse den zweiten Platz im internationalen Wettbewerb »Mathematik ohne Grenzen« erreicht. Die Siegerehrung fand nun in Reutlingen statt. Die Sieger erhielten von Susanne Pacher, Abteilungspräsidentin für Schule und

Bildung am Regierungspräsidium Tübingen, Pokale in Form eines Dodekaeders, eines Körpers mit zwölf Flächen, und Geldpreise. Bei dem Wettbewerb müssen Aufgaben von den Schülern gemeinsam gelöst werden; neben mathematischen Kenntnissen sind Kompetenzen wie Teamfähigkeit und Organisationsfähigkeit gefragt. Foto: Privat